
 

 

 

 

 

 

 

日頃はＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

「東中ＰＴＡ通信」には、役員会、ＰＴＡ行事、学校行事等のお知らせを 

掲載しています。不定期の発行となりますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

★ 会長 挨拶 ★ 

今年度、ＰＴＡ会長をさせていただくことになりました井村正明と申します。 

どうぞよろしくお願いいたします。また、日頃よりＰＴＡ活動に対して多大なるご理

解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 

 昨年度から続くコロナ禍の中、ご存知の通り学校もＰＴＡも様々な影響を受けていま

す。総会も昨年に続き書面開催となり役員選出のみで委員選出は行わないなど、今年

度も様々な制限の中で活動していくことになりそうです。 

しかし、こんな状況の中だからこそＰＴＡ活動のムリやムダを見直して効率化を図った

り、逆に子ども達のためになることであれば、新しいことにも取り組むチャンスだと思

います。状況に合わせて応援いただける方を公募させていただきますので、その際は

ご協力をお願いいたします。 

 東中の子ども達にはこの環境に負けず、勉強に、部活に、行事に、仲間たちと一生懸

命頑張って、悔いのない中学校生活を送ってもらいたいです。 

そして、是非「一生付き合える友達」を作って欲しいです。 

そんな子ども達が安心して学校生活を送る事ができる様に、保護者、教職員、地域

と連携して、今年度の活動を進めていきたいと思います。 

ＰＴＡ会員の皆さま、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

最後になりましたが、３密を回避した新しい学校生活に取り組み、毎日消毒をしてい

ただいている先生方に感謝しあいさつとかえさせていただきます。 
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★ 校長先生 挨拶 ★ 

４月当初からまん延防止等重点措置、緊急事態宣言、そしてまた、まん延防止等重点措置が繰り返

し発出され、生徒の活動にも制約の多い１学期でした。特に水泳の授業が、 急遽１週間遅れて始まりま

したし、部活動については活動停止や対外試合の禁止など、十分な練習の機会に恵まれませんでした。

そんな中、昨年度は中止となって悔しい思いをした伊丹市中学校総合体育大会が、先日の３日（土）まで

熱戦が繰り広げられました。私は、ほぼ全競技の応援に行かせていただきました。やはり、生徒が必死に

汗を流して試合をするのを見ると本当に嬉しくなりました。おもな結果をお知らせ致します。  

◆団体戦  

優勝／剣道部、サッカー部  

準優勝／バドミントン部、女子バスケットボール部  

３位／女子卓球部、ソフトボール部、 男子バスケットボール部  

◆個人戦  

バドミントン 優勝／女子ダブルス  

バドミントン 第３位／女子シングルス、男子ダブルス  

陸上部 男子 ３位／２００ｍ、走り高跳び、  

２位／走り幅跳び、 

女子 優勝／円盤投げ、２位／１５００ｍ、 ３位／低学年４×１００ｍリレー 

さらに、バドミントン、ソフトテニス男子、剣道、陸上男子・女子も阪神大会へ出場する選手がいます。 

７月１０日（土）から開催される阪神中学校総合体育大会での活躍が期待されます。 また、外のクラブで

活動している生徒の中には、なぎなたや新体操で全国大会に出場する生徒もいます。 さて、もうすぐ夏

休みを迎えますが、昨年度は２週間しかなかったのですが、今年度は約４０日もあります。子どもたちが

トラブルに巻き込まれることなく、安全に、安心して過ごせる休みにしてほしいと思います。休み中にお

いては、規則正しい生活をするとともに、１学期の復習を家庭学習でもしっかり行い、２学期につなげて

いただけたらと思います。また、トラブルの大きな原因としてＳＮＳによる誹謗中傷があげられます。保

護者の方からもＳＮＳの特徴や使い方、様々なリスクについて、生徒への使い方を指導していただけれ

ばと思います。また、学校閉庁日が８月１１日から１５日までと今年度から５日間に延長されました。詳し

くは夏休みの生活心得のプリントを参照してください。よろしくお願いいたします。 

                                   校長 多田 英稔 

 


